

Fecha: 26-09-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: Mineduc inició investigación por accidente en recinto educacional

Pág.: 3 Tiraje: Cm2: 188,8 Lectoría:

je: 16.000 toría: 82.502

Favorabilidad: No Definida

Mineduc inició investigación por accidente en recinto educacional

A propósito de la gravedad de los hechos, el ministerio de Educación intervino en el caso iniciando una investigación sumaria con el objetivo de recopilar todos los antecedentes y determinar, de igual manera, el cumplimiento de los protocolos en torno al accidente.

Al respecto, la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, señaló que "se han iniciado ya las investigaciones sumariales para analizar las eventuales responsabilidades. Y, en el caso que las hubiera, por cierto, van a haber las máximas consecuencias".

Asimismo, informó que este miércoles el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, y el director ejecutivo (s) del SLEP Valparaíso, Pablo Mecklenburg, se reunieron con apoderados y miembros de la comunidad educativa del establecimiento afectado con la finalidad de tomar acciones, tales como el retiro inmediato de la estructura que originó el accidente, la activación de apoyo por parte de duplas psicosociales y una derivación con personal del IST para los docen-

tes, entre otros.

En cuanto a mejoras en la infraestructura, punto clamado por las comunidades, la subsecretaria Arratia sostuvo que "se ha autorizado el uso de recursos de emergencia de infraestructura con cerca de 3.000 millones de pesos para abordar este desafío, que es lo que actualmente está en distintas etapas de



MINISTERIO DEBIÓ INTERVENIR EN LOS HECHOS.

implementación".

En esa línea, Mecklenburg anunció que "hemos suscrito un acuerdo con la Universidad de Valparaíso, con su Facultad de Arquitectura, para hacer en conjunto un plan maestro de inversión en infraestructura educacional para todos los establecimientos de la comuna". ©